

EL CAÑERITO

Boletín Informativo | Cartavio - Edición 01, 2019



*El camino al éxito es la
⇒ Actitud ⇒*

MODERNA MAQUINARIA

Con gran éxito, instalamos un chiller en la parte superior de la sala de variadores de Trapiche. Este equipo proveniente de Estados Unidos cumple la función de enfriar el agua que circula por la “manejadora”, para disminuir la temperatura del aire que ingresa al secador - enfriador de azúcar, el cual garantiza las condiciones de calidad del producto terminado.



EN BUSCA DE LA MEJORA CONTINUA

Especialistas en la fabricación de azúcar visitaron nuestro ingenio para conocer y evaluar las etapas del tratamiento del jugo en Planta y hallar soluciones a las oportunidades de mejora. Luego de un exhaustivo recorrido, los destacados ingenieros brindaron recomendaciones, para la optimización del proceso de la Clarificación y Filtración, con la finalidad de elevar los estándares del proceso productivo del azúcar.





WORKSHOP INDUSTRIAL

Los colaboradores de la Gerencia de Producción de las azucareras, participaron en el Workshop Industrial, realizado en Cartavio. Durante esta reunión los participantes compartieron investigaciones y aspectos técnicos donde se destacan los procesos desarrollados durante el año 2018. Asimismo, se plantearon objetivos y acciones para alcanzar los mejores indicadores de gestión y producción, teniendo en cuenta la parte técnica, costos y planificación de las operaciones.

*¡Juntos podemos
hacer grandes cosas!
¡Este año vamos
por más!*

COAZÚCAR
Corporación Azucarera del Perú S.A.



MUJERES QUE ILUMINAN

En el marco de la celebración por el Día Internacional de la Mujer, recorrimos las diferentes áreas para expresar un saludo afectuoso a cada una de ellas, quienes diariamente desempeñan una labor importante que contribuye al desarrollo de Cartavio y nuestro país. Esta fecha es propicia para reflexionar sobre los avances logrados, de apostar por el cambio y reconocer los actos de valentía y decisión de las damas que vienen desempeñando un papel extraordinario en la sociedad.



LÍDERES EN ACCIÓN

Las jefaturas de diversas áreas de nuestra empresa participaron de la reunión mensual, la cual estuvo dirigida por el Superintendente de Gestión Humana, Ítalo Reyes y el Jefe de Recursos Hídricos, Ronald Romero. Estas reuniones se desarrollan con el objetivo de intercambiar ideas y sugerencias que contribuyan a una comunicación más fluida, directa y un entorno de confianza, que permita mantener un buen trabajo en equipo para lograr los objetivos trazados.



OPTIMIZAMOS TRANSPORTE



Gracias al convenio colectivo establecido, entregamos 150 bicicletas nuevas a nuestros tomeros y regadores de campo. Este medio de transporte presenta cintas reflectivas con implementos necesarios que aseguren su buen funcionamiento, permitiendo a nuestros colaboradores desplazarse en sus zonas de trabajo.



Durante esta entrega, el Superintendente de Gestión Humana brindó algunas recomendaciones para hacer un uso adecuado de estos vehículos.





AUMENTO DE CAUDAL

Las precipitaciones que se vienen presentando en la Cuenca Alta ocasionaron el incremento del caudal del Río Chicama, por ello nuestra azucarera, en coordinación con la Junta de Usuarios de Chicama y las diferentes Comisiones de Usuarios están optimizando la captación en las bocatomas y canales de derivación con el fin de garantizar el óptimo riego de nuestros campos.



TECNOLOGÍA DE PUNTA

En nuestra continua búsqueda de la excelencia, la Superintendencia de Gestión Humana realizó la implementación del tareo móvil para el control de asistencia de los colaboradores de Campo y Servicios Agrícolas. Por ello, se capacitó a los mayordomos de dichas superintendencias en el manejo de un total de 15 tablets con su respectivo biométrico, lo cual impacta positivamente en el ahorro de tiempo y recursos en el registro diario.

RENOVAMOS NUESTRA FE

En el marco de la celebración del Patrón de Cartavio, nos sumamos a la tradición de la comunidad, ofreciendo una misa en honor a San José, en la Parroquia Central de Cartavio, en la cual asistieron nuestros colaboradores de diversas áreas, quienes participaron activamente en la Eucaristía.

De esta manera, revivimos la fe y devoción al Santo Patrón de la localidad.



CÍRCULO DE LÍDERES

Mediante el Círculo de Líderes de la información capacitamos a los periodistas del Valle sobre la situación actual del Río Chicama e impacto en la zona, dictada por el Jefe de Recursos Hídricos de nuestra azucarera, quien resaltó que se continúan ejecutando acciones en coordinación con las Comisiones de Usuarios y las autoridades locales y regionales.



El agua es vida

Con motivo de celebrarse el Día Mundial del Agua, realizamos dos talleres lúdicos enfocados en la importancia y el uso responsable del recurso hídrico en el hogar y la comunidad.

La actividad estuvo dirigida a las madres de Sintuco y a los alumnos de la I.E. "Máximo Vilchez" de Cartavio. Todos los participantes aprendieron importantes EcoTips y desarrollaron divertidas dinámicas.



Clausura Cañitas 2019

Con gran alegría, más de 60 niños cartavinos demostraron lo aprendido en una emotiva clausura de nuestros talleres de dibujo y pintura, marinera norteña, mini chef, comprensión lectora y producción de textos.

De este modo, los participantes durante el verano invirtieron su tiempo de vacaciones en los talleres gratuitos que forman parte de nuestro programa de Responsabilidad Social "Cañitas 2019".